
Subject: Nach 5 Monaten Fin das Aus
Posted by MrEcki on Sun, 09 May 2010 22:03:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So ich hab jetzt beschlossen nach 5 monatiger Einahme
von Fin damit aufzuhören. Habe die ersten Wochen 0,25mg genommen
und bin dann auf Proscar umgestiegen und habe diese geachtelt -
Also ca. 0,7mg.

Der Auslöser für das Ganze war das ich festgestellt habe das 
meine linke Brust minimal mehr hängt und sich eine Verhärtung 
unter der Brustwarze befindet, was beides auf die rechte Brust 
nicht zutrifft. Hab auch mal meine Freundin fühlen und schauen 
lassen und sie bestätigte mir das auch. Das Ganze ist sehr 
gering, dennoch bereitet es mir extrem Sorgen.
Sonstige NWs waren das am Anfang der Einahme mein kleiner Freund
etwas Schwierigkeiten hatte in Fahrt zu kommen, obwohl Libido 
und Standfestigkeit unverändert waren. Dies hat sich aber nach einiger
Zeit gelegt. Dann hatte ich noch Probeleme mit meinen Augen, sah
eignetlich immer sau fertig aus, außer wenn ich am Wochenende 
mal so 10-12 Stunden gepennt hatte. Meine Augen waren 
angeschwollen, hatten Furchen und hatten einen leicht bläulichen Rand.

Natürlich kann das alles auch pure Einbildung sein, bzw. kann
es auch sein dass das Alles schon vorher so war und ich es
einfach nicht wahrgenommen habe. Habe dazu meinen Körper leider 
im vornherein nicht genau angeschaut   . 
Dennoch nervt mich allein schon diese ständigen Gedanken an die 
NWs und das andauernde Kontrollieren des Körpers "oh, was ist 
das denn für ein Knubbel - oh wo kommt denn dieser Augenrand 
her". Es hat im großen und ganzen meine Sorgen nur auf andere 
Regionen verlagert, was ja nicht Sinn der Sache ist.

Bin nun seit geschlagenen 3 Tagen  ohne Fin.

Erfolge mit Fin: Keine Ahnung ich kanns nicht sagen, die Zahl
der Haare nach dem Duschen und trocken rubbeln in der Wanne
kommen mir jetzt nicht weniger als vorher vor. Über die Haare 
auf dem Kopf kann ich jetzt nichts genaues sagen, manchmal
hab ich das Gefühl es ist weniger geworden und an anderen Tagen
denk ich es ist genauso viel wie vorher. Also Neuwuchs hat ich
auf jedenfall keinen.

Ich werd jetzt mal schaun wie sichs auf der Birne entwickelt
und euch auf dem laufenden halten! 

Gruß
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